



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	mdab11
Prix	Prix NC

Menton

Appartement à vendre (06500)

Imaginez un lieu de rêve, au cœur de la riviera di ponente, première région d'italie pour son excellent climat, doux et tempéré toute l'année, imaginez votre appartement face à la mer, à 10 minutes de sanremo, avec terrasse et jardin donnant sur le beau port de marina degli aregai, où vous pourrez accueillir vos amis pour un apéritif au coucher du soleil ou pour un déjeuner au soleil. Tout cela est maintenant possible ! appelez dès maintenant et découvrez toutes les offres qui vous sont dédiées ! achetez votre appartement en front de mer ! appartement 2 pièces de 50 m² intérieur avec terrasse ...

Imagine a dream location, in the heart of the riviera di ponente, awarded for its excellent climate, mild and temperate all year round, imagine your apartment facing the sea, 10 minutes from sanremo, with the terrace and garden overlooking the beautiful port of marina degli aregai, where you can welcome your friends for an aperitif at sunset or for a lunch in the sun. All this is now possible! call now and discover all the offers dedicated to you! buy your seafront apartment! 50 sqm 1 bedroom with terrace of 17 sqm and private garden of 38 sqm - possibility to customize the apartment - direct ...

GRUPPO COZZI PARODI

Via Gianni Cozzi 1 - 18011 SANTO STEFANO AL MARE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



Le immagini sono fornite al solo scopo illustrativo e non costituiscono elementi contrattuali



Le immagini sono fornite al solo scopo illustrativo e non costituiscono elementi contrattuali